

## Vom Traditionsverein Sportvereinigung Weisenau-Mainz e.V.



### Die SVW trauert um Max Brückner.

Am 15.12.2024 ist unser langjähriges Mitglied Max Brückner gestorben. Wir haben diese traurige Nachricht von seinem Sohn, Herrn Franz Brückner, am 16.12. erhalten.

Max wurde am 9.6.1930 geboren. Sein Tod hat uns, das Präsidium und die Mitglieder der SVW Mainz, tief getroffen. Wir verlieren in ihm ein engagiertes und treues Mitglied, und ich verliere einen persönlichen Freund.

Noch an unserem letzten Neujahrsempfang (im Januar 2024) durfte ich ihn für 75 Jahre Mitgliedschaft im Verein ehren. Er war am 12.06.1948 im Alter von 18 Jahren in unseren Verein eingetreten und Anhänger unserer 1. Fußballmannschaft geworden.

---

Gerne hatte er die Fußballspiele der 1. Mannschaft besucht.

Ich selbst kann mich noch an seine Besuche zu meiner Zeit in den 50-er Jahren, in unserer Fußball-Glanzzeit in der 1. oder 2. Klasse Deutschlands, als ich Mitspieler in der Mannschaft war, erinnern.

Da hat er von außen mit viel, viel Temperament sehr lautstark mitgespielt. Geschimpft bei schlechtem Spiel, gejubelt bei gutem Spiel.

---

Max war von 1970 bis 1977 der 1. Vorsitzender unseres Vereins, und in Jahren danach von 1991 bis 1992 noch als 2. Vorsitzender in Funktion.

Von 1992 bis 2003 war er Mitglied des Ehrenrats gewesen. Im Jahr 1998 wurde er nach 50-jähriger Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt; und das von mir.

Er hat in seiner Zeit, als er im Verein in Verantwortung stand, viel bewegt und vieles Positive geschaffen. In seiner Amtszeit als 1. Vorsitzender war er 1973 der Initiator der Gründung der Abteilung Tennis.

---

Große Hilfe bekam ich von ihm bei meinem Vorhaben, eine komplette Vereins-Chronik zu schreiben, die noch vor unserer 100-Jahrfeier in 2010 fertig sein musste.

Er hat mir dafür u. a. Schrift-Material in Form von alten Vereinsfestschriften, die er in seiner Eigenschaft als Weisenauer Heimatforscher gesammelt hatte, zur Verfügung gestellt.

Informiert wurde ich von ihm in seiner freundlichen und hilfreichen Art über die Vergangenheit des Vereins. Auch bekam ich viele Tipps und Anregungen für das Erstellen einer solchen Vereins-Lektüre, wofür ich ihm sehr dankbar war.

---

Im Internet kann man nach Eingabe von „max brückner mainz“ viele von ihm geschriebene Lektüren über sein Weisenau und auch viel über ihn selbst Geschriebenes finden.

---

Max Brückner war von 1961 bis 1994 der Ortsvorsteher des Mainzer Stadtteils Weisenau und von 1984 bis 1994 Mitglied im Stadtrat.

In Weisenau kannte er jeden. Und die Weisenauer kannten ihn unter dem Namen „de Max“.

Mein geschriebener Nachruf wird in der SVW-Hompagie „svw 1910“ zu lesen sein.

---

Stolz bin ich darauf, mit ihm ein besonderes freundschaftliches Verhältnis gehabt zu haben.

Die SVW wird ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Sein Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, dem 27.12.2024 um 16.00 Uhr in der Weisenauer katholischen Kirche statt.

**Hans Werner sen.  
(Ehrenpräsident SVW)**